

Nombre del alumno: Roblero Vázquez Paulo Sergio

Nombre del profesor: Yaneth Del Rocio Espinosa

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Planeación y control Financiero

Grado: 8vo

Grupo: Administración Y Estrategias de negocios

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de febrero del 2022

A continuación hablaremos sobre las principales características de la empresa en el área administrativa, en el cual se regulan de formas congruentes viendo consigo el sistema contable teniendo en cuenta los factores externos tienen un efecto creciente sobre el gerente de finanzas. Una mayor competencia corporativa, el cambio tecnológico, la volatilidad en la inflación y las tasas de interés, la incertidumbre económica mundial, las tasas de cambio fluctuantes, los cambios en las leyes fiscales, los aspectos ambientales y las preocupaciones éticas en algunos tratos financieros son asuntos cotidianos

El director financiero aparece como un integrante del equipo en el esfuerzo universal de una compañía por producir costo. Hoy, el director financiero debería tener flexibilidad para ajustarse al cambiante ámbito externo si su compañía ha de sobrevivir. El director financiero conocido del mañana deberá complementar las medidas de funcionamiento clásicos con nuevos procedimientos que den una más grande trascendencia a la incertidumbre y la multiplicidad de suposiciones. Dichos nuevos procedimientos buscarán apreciar la flexibilidad inherente en las iniciativas, de forma que, al ofrecer un paso, se nos presente la elección de detenernos o avanzar por uno o más senderos.

De esta forma, por medio de la eficiencia en la compra, el financiamiento y el desempeño de los bienes, el director financiero hace su contribución a la compañía y a la vitalidad y el aumento de la economía como un todo. La gestión financiera se encarga de la compra, el financiamiento y la gestión de bienes con alguna meta universal en mente. De esta forma, la capacidad de elección de la gestión financiera puede desglosarse en 3 superficies relevantes: elecciones de inversión, financiamiento y gestión de bienes. La elección de inversión es la de mayor relevancia de las 3 elecciones principales de la compañía referente a la construcción de costo. Empieza con una decisión de la porción total de bienes necesarios para la compañía. El director financiero requiere establecer la proporción de dinero que surge arriba de las líneas dobles en el lado izquierdo; es decir, la medida de la compañía. Aunque este número se sabe, aún debería decidirse la estructura de los bienes. La segunda elección fundamental de la compañía es la elección financiera. Aquí el director financiero se encarga de los elementos del lado derecho del balance

La zona de tesorería se constituye en un área fundamental en la organización al financiar todo el periodo benéfico empresarial, entre sus funcionalidades permanecen la revisión y supervisan efectuando de caja, negociación con proveedores, desempeño de posibilidades crediticias, líneas de financiamiento y seguimiento (auditoría) a la documentación usando como factor e información y control. La tesorería financia todo el periodo beneficioso en toda compañía en marcha se crea una circulación continua de capital, que discurre a partir del propio dinero metálico que se preserva en caja y bancos, los bienes materiales (inventarios conjuntos y edificios), y los activos financieros semilíquidos (cuentas por cobrar), los que al final terminan convirtiéndose en efectivo. Tenemos la posibilidad de conceptualizar la tesorería a como el dinero líquido que la compañía tiene, bien sea en caja o en bancos. Relacionando este criterio con el de fondo de maniobra tenemos la posibilidad de conceptualizar la tesorería como la diferencia entre la porción del capital que tiene la compañía que no está dedicada a financiación del inmovilizado.” por lo cual, está disponible para financiar el periodo benéfico fondo de maniobra existente y las necesidades reales del periodo benéfico de la organización (fondo de maniobra que se necesita” (UDS,46,2022)

Las organizaciones forzadas a exponer las cuentas anuales deberán integrar, un Estado de Flujos de Tesorería, además denominado Estado de Flujos de Efectivo, en el cual se recogerán los cobros y los pagos registrados a lo largo de cada ejercicio por la compañía. Además de datos sobre la implementación de dichos activos, el Estado de Flujos de Tesorería además posibilita mirar la alteración neta del efectivo producida en el ejercicio

La política de crédito puede tener una predominación significativa sobre las ventas. Si nuestros propios participantes alargan el crédito sin limitaciones y nosotros mismos no, nuestra política puede tener un impacto de desaliento en el esfuerzo de marketing de la compañía. En teoría, la organización debería reducir su estándar de calidad para las cuentas aceptadas constantemente y una vez que la productividad de las ventas generadas exceda los precios agregados de las cuentas por cobrar. Ciertos emergen de un departamento de crédito que se expande, el trabajo de oficina implicado en las cuentas de cheques extras y de ofrecer servicio a un volumen adicional de cuentas por cobrar. Suponemos que dichos precios se infieren de la productividad por las ventas extras para ofrecer una cifra de productividad neta con objetivos de cálculo.

Pospondremos la importancia de este precio para una parte siguiente y, por ahora, supondremos que no hay tales pérdidas Finalmente, poseemos el precio de posibilidad de comprometer los fondos a la inversión de las cuentas por cobrar extras y no en alguna otra inversión. “Las cuentas por cobrar extras son el resultado de: 1. Si los estándares de crédito más relajados atraen a nuevos consumidores, es factible que la cobranza a dichos consumidores menos dignos de crédito sea más lenta que la que se hace con los consumidores existentes.”(UDS,52,2022)

A lo largo de las etapas en que las ventas son menores, en ocasiones las organizaciones hacen ventas a sus consumidores dejando que éstos paguen posteriormente. Otra vez, debemos equiparar la productividad de las ventas extras con el rendimiento solicitado sobre la inversión adicional en las cuentas por cobrar para decidir si las fechas son términos adecuados para excitar la demanda. El fechado temporal además ayuda a eludir los precios de conservar inventario. Si las ventas son estacionales y la producción es estable a lo largo de el año, habrá acumulación de bienes terminados en el inventario a lo largo de ciertas épocas del año. Si los precios de almacenaje más el rendimiento solicitado sobre la inversión en inventario excede el rendimiento solicitado sobre las cuentas por cobrar extras, el fechado vale la pena.

Toda la capacidad de crédito y cobranza se puede subcontratar (esto es, delegarse a una organización externa). Los sistemas de calificación de crédito, junto con otra información, se emplean para dictaminar si se concede un crédito. Se mantienen cuentas en libros, se procesan los pagos y se inician los esfuerzos de cobranza con las cuentas tardías. En las compañías medianas o pequeñas, el crédito y la cobranza acostumbran ser ocupaciones bastante costosas para efectuarse internamente.

Éste conserva un departamento de crédito y hace verificaciones de crédito en las cuentas. Basado en su averiguación de crédito, el mánager rechaza la compra de ciertas cuentas que clasifica como bastante riesgosas.

concluimos con que de alguna manera los manejos de la misma tienen que ser coordinada y generada para que la frecuencia de circunstancias no se complique o halla problemas ya que Cada vez que hace una compra usando una tarjeta de crédito bancaria, está implicado en un arreglo de factoraje